

Herzliche Einladung

zur Eröffnung des Seniorenbüros am

Freitag 12. Mai 2023 von 14.00 bis 17.00 Uhr im Rathaus, Klosterhof 2-4

Ab Mai gibt es eine direkte Anlaufstelle für jüngere und ältere Seniorinnen und Senioren mitten im Zentrum unserer Gemeinde: Das Seniorenbüro – jetzt im Erdgeschoss des Rathauses Klosterhof.

Das Seniorenbüro bietet Ihnen ein breites Angebot und Unterstützung rund ums Thema Älterwerden an: mit Informationen, Beratung und konkreten Alltagshilfen. Wir sind Ihr Ansprechpartner vor Ort z. B. bei Fragen zur Pflege, zur digitalen Teilhabe oder bei der Freizeitgestaltung. Kommen Sie während der Öffnungszeiten vorbei (siehe Innenteil dieser Ausgabe) oder nehmen Sie Kontakt mit uns auf: Der Seniorenbeirat und die kommunale Fachstelle für Seniorenarbeit freuen sich auf eine gemeinsame Entwicklung dieser neuen Einrichtung.

Zur Eröffnung erwartet Sie ein buntes Festprogramm: Grußworte, die kirchliche Segnung der neuen Räume und ein persönliches Kennenlernen unserer Seniorenbeiräte. Das musikalische Programm wird von Musikern der Jugend- und Trachtenkapelle und dem Chor „Vergissmeinnicht“ gestaltet. Als besondere Attraktion dürfen Sie, sofern das Wetter mitspielt, in einer Fahrrad-Rikscha platznehmen und Neunkirchen a. Brand entspannt von einer anderen Perspektive erleben! Durch das Programm führt der gemeindliche Seniorenbeauftragte Helmut Plötz. Und auch das leibliche Wohl darf nicht zu kurz kommen: Es stehen ein Sektempfang, Kaffee und Kuchen und herzhaftes Snacks für Sie bereit. Wir freuen uns auf Sie und anregende Gespräche!

Martin Walz  
1. Bürgermeister

Stefanie Elflein  
Kommunale Fachstelle  
für Seniorenarbeit

Helmut Plötz  
Gemeindlicher Seniorenbeauftragter  
Vorsitzender des Seniorenbeirats